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新潟 RC ６月第 2 例会 (2021.6.8)（Zoom・書面例会併催） №３３６８ 

 

(1) ロータリーソング「四つのテスト」斉唱 

 

(2) 高橋 秀松会長挨拶 

この土曜日、聖火ランナーとして走ってきました。私の

場合スポンサー枠でのランナーでしたが、ロータリー

に関連付けますと、長年石油関係の職業奉仕をして

いたのが、認められものと思っています。 

当日は、三条燕地区を、12人老若男女、70歳代から

10歳代の男女で聖火をつないだわけですが、初対面

の人が初めて集まって、聖火をつなぎ緊張と感動を

分かち合った後は、十年来の知り合いのようになりま

した。同じ目的を持って集まり、事を成し遂げる中で友

情が育まれること。ロータリー活動に似ているのかなと

も思った次第です。晴天の中 200 メートルを約 2分間

ですが、緊張して足がもつれそうでした。中にガスボ

ンベが入っていましたので結構重いものでした、並走

する警察官の方から、腕が下がってくるとたびたび注

意をされました。今日はそのトーチを持ってきましたの

で、後ほどご覧ください。 

この聖火 2020年 3月 12日にギリシャオリンピアで採

火され 3月 20日に日本に到着、その後 3月 26日に

Jビレッジを出発し 7月 24日新国立競技場の聖火台

に向けて、約10000人が 121日かけて 47都道府県を

巡るわけであります。 

聖火台は国立競技場のほかに、お台場の「夢の大

橋」わきにもう一つ設置するそうです。大会期間中は

開会式から閉会式まで点灯し続けるわけですが、開

会式のセレモニーが、どのような演出になるのか興味

深いところです。 

また、新潟県では火焔型土器を聖火台に採用に向け

た取り組みが進められているようですが、聖火台のデ

ザインには、太陽をコンセプトに球体とする方向で検

討を進めているようです。燃料を水素にする案も出て

いるそうです。 

 

オリンピックパラリンピック 聖火台は、ロータリーとは、深い

関係がありました。前回開催された東京オリンピックの大会組

織委員会会長は、東京ロータリーの安川第五郎氏（安川電

機会長）でした。当時国際RCの世界大会が東京で開催され

たおり、その剰余金300万円を聖火台設備工事代として寄付

しています。台座の大理石にはロータリーの徽章が彫られて

いました。 

札幌オリンピックの聖火台もロータリーの寄付によるものとな

っています。様々な場面でロータリークラブ ロータリアンが

参加協力をしていたようです。 

オリンピックが、開催の有無を含めてどのような形で開催され

るかどうか、いまだ定かではありませんが、いかなる形になり

ましても、前向きにプラス思考で対応していきたいものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(3) ビジターの紹介 

  ・片山 政博さん（次年度ガバナー補佐 新潟東ＲＣ） 

(4) 現・次年度ガバナー補佐挨拶 

・宇尾野 隆ガバナー補佐 

・片山政博次年度ガバナー補佐 

 

 

 2020～21年度 

国際ロータリー会長 
ホルガー・クナーク 

 
2020～21年度 

新潟ロータリークラブ会長 
 

高橋 秀松  

 
 

国際ロータリー 

2020～21 年度テーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 

↑聖火ランナーのトーチを 

上から撮影 



(5) 新会員の紹介 

 

 

 

 

 

皆様、初めまして。この度、新潟ロータリークラブに

入会させて頂くことになりました、大和ハウス工業株

式会社 新潟支社 支社長の 深澤 康志 と申しま

す。昨年 11月より初めての新潟、初めての単身赴

任、そして今月より初めてのロータリーです。出身は

大阪府堺市、入社後は神奈川・埼玉・東京と、関東

エリアで 30年以上過ごしてまいりました。趣味はゴ

ルフ（一向に上達しませんが…）と阪神タイガース

（こちらは絶好調）です。新潟に来て半年ですが、お

いしいお米・料理・日本酒のおかげで５キロ太りまし

た。今後、皆様方と良い関係づくりをさせて頂き、新

潟ロータリークラブに貢献したいと思います。よろし

くお願い致します。 

(6) 退会ご挨拶・クラブバナー贈呈 

JR東日本新潟支社長 阿部 亮君 

㈱トーシス常務取締役 東方 幸雄君 

(7) ロータリーの友６月号紹介（小林建広報会報雑誌  

副委員長） 

(8) 各種ご寄付の発表 

青少年育成基金寄付発表(本多 晃委員長) 

武田 眞二君 本多  晃君 

  

(9) ニコニコボックス紹介（田中孝佳委員） 

・片山 政博君（次年度G補佐、新潟東RC）」１年間お世話

になります。ご協力よろしくお願いします。 

・宇尾野 隆君（Ｇ補佐）片山次年度がガバナー補佐を歓

迎して。 

・東方 幸雄君 ４年間大変お世話になりありがとうございま

した。 

・阿部 亮君 ＪＲ新潟支社長退任に伴い退会いたします。

新潟ロータリークラブの益々のご繁栄をお祈りいたします。 

・東海 幸一君 結婚記念日のお花ありがとうございました。

緊急事態宣言下の東京に帰省できなくてリモートで家内と

お祝いをしました。 

・本多 晃君 結婚記念日のお花ありがとうございました。

一昨日が当日でしたので家内を夕食に誘いましたがネギ

ッコのイベントがあり断られました。一人でワインを飲みニコ

ニコしました。 

・高橋 秀松君 だんだんゴールが近づいて来ました。国

立競技場も見えてきました。 

(10) 幹事報告（佐藤 邦栄） 

・例会後次年度委員長のクラブアッセンブリーを開催致しま

す。 

(11) ６月８日例会の参加率  

 

 

 

Zoom参加者 ６名 

 

６月１５日の例会予定 

会員スピーチ 「認知症は予防できるか」 

 新潟医療福祉大学 西澤 正豊学長 

（初のオンライン例による会員スピーチ） 

 

 

「コ ラ ム」 
井東 昌樹 

2020-21年 親睦委員長 

㈱イタリア軒 代表取締役社長 

 

新潟にＵターンして４年が経ち、イタリア軒において３年

が経ちました。東京で電車通勤であったのが、車通勤

に変わったことで、日常において歩く機会が減りました。

加えて、イタリア軒で働くことによって、宴会料理を食べ

る機会が格段に増えました。結果として、体重が４～５

キロ増えてしまいました。 

これではまずいと一念発起して、昨年からジムに通い

始めました。１週間の目標は、水泳１キロ、ラン３０キロで、

この半年はほぼ目標を達成しています。おかげで体重

も元に戻り、４月に出場した角田山１周ハーフマラソン

で、自己ベストには遠く及ばないものの、１時間４０分で

完走できました。足腰を鍛えることは、健康維持、長生

きのためには重要だと思いますので、今後も継続して

いきたいと思います。 

 

 

 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８８ ８８ ７４ｖ ８４．０９ 

大和ハウス工業㈱  

新潟支社長 深澤 康志君 

所属委員会 広報会報雑誌委員会 

ご紹介 田中堅一郎君 

http://www.niigatarc.jp/

